



An den Grossen Rat

16.5556.02

BVD/P165556

Basel, 21. Dezember 2016

Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2016

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „warum ist die BLT moderner als die BVB“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„In einem BLT-Tram (gelbe Farbe) habe ich kürzlich gesehen, dass vor der Station Bahnhof SBB die Abfahrtszeiten der Züge eingeblendet werden, auf dem Bildschirm (der über den Köpfen hängt).

1. Warum wird in den Trams unserer BVB die Abfahrtszeiten der Züge von Bahnhof SBB nicht eingeblendet?
2. Das wäre doch eine gute Verbesserung für die BVB?

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. *Warum wird in den Trams unserer BVB die Abfahrtszeiten der Züge von Bahnhof SBB nicht eingeblendet?*

Die Abfahrtszeiten der Züge am Bahnhof SBB können mangels geeigneter Softwareschnittstelle zurzeit in den Trams der BVB noch nicht angezeigt werden.

2. *Das wäre doch eine gute Verbesserung für die BVB?*

Die vorgeschlagene Verbesserung für die Fahrgäste ist bei der BVB in Planung.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin  
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin